

Por HUBER MATOS ARALUCE

Una parte del exilio cubano cree que Pablo Milanés es un enemigo y ni él ni los de su clase merecen tregua.

Otros creemos que, como Milanés, hay muchos cubanos que apoyaron a la dictadura pero ya no quieren defenderla. Son parte de una nomenclatura disidente que tiene la obligación moral de ayudar a mandar al castrismo al cementerio.

Esto no haría de Pablo Milanés un patriota como el cubano que fusilaron por combatir la tiranía o el que pasó una buena parte de su vida en la cárcel por luchar por la libertad. A Milanés se le puede atacar por su pasado pero se le debe reconocer lo que haga y diga en contra del castrismo.

Laura Pollán ha reaccionado en forma inteligente: *“Pablo Milanés siempre ha sido muy diferente del resto de los artistas cubanos. A pesar de que canta aquí, en Cuba ...siempre ha mantenido una actitud diferente y le agradecemos que haya pedido el cese de la represión a las Damas de Blanco”*.

La nomenclatura disidente: de Đilas a Gorbachev

Escrito por Fuente indicada en la materia
Viernes, 02 de Septiembre de 2011 20:39 -

Lo históricamente cierto es que los comunistas que han cuestionado al comunismo lo han debilitado. Muchos de ellos convertidos en disidentes fueron claves en la desintegración del imperialismo soviético.

Uno de los primeros comunistas disidentes fue el yugoeslavo Milovan Đilas. Siendo vicepresidente de un gobierno comunista llegó a la conclusión de que el comunismo era una farsa. Denunció la invasión soviética de Hungría en 1956 y escribió *La Nueva Clase* un libro en el que denunció a la clase privilegiada creada por el comunismo.

Otro comunista famoso fue el físico nuclear Andrei Sajarov, científico importante en el desarrollo del poderío nuclear soviético. A Sajarov lo entristeció la muerte de Stalin. Él pensaba *“que en los tiempo de grandes crisis históricas las brutalidades eran inevitables”*. A pesar de que luego repudió los excesos de Stalin, Sajarov siguió siendo comunista. Explicó que le tomó: *“muchos años entender y sentir la especulación, el engaño y la falta de relación con la realidad que había en”* el comunismo. Sajarov había ganado el premio Lenin y el premio Stalin. Fue uno de los más famosos defensores de los derechos humanos en el mundo comunista y por esta razón ganó el premio Nobel de la Paz en 1975.

El más importante de todos los disidentes comunistas fue Mijail Gorbachev, Secretario General del Partido Comunista de la Unión Soviética desde 1985 hasta 1989 y presidente ejecutivo de la Unión Soviética de 1989 a 1991. Gorbachev quería hacer del comunismo un sistema más eficiente y más democrático. Las reformas que propuso demostraron que el comunismo había fracasado. Los intransigentes del partido le declararon la guerra. Intentaron darle un golpe de estado que no triunfó gracias a otro comunista, Boris Yeltsin. La URSS se desintegró gracias a

La nomenclatura disidente: de Ñilas a Gorbachev

Escrito por Fuente indicada en la materia
Viernes, 02 de Septiembre de 2011 20:39 -

las iniciativas de Gorbachev y las acciones de Yeltsin.

En Cuba hay una nomenclatura disidente que se ha dado cuenta de que el castrismo ha sido un fraude. Esa disidencia quiere cambios importantes. Raúl y la gerontocracia les temen porque son enemigos que tienen adentro, como lo fueron del dogmatismo marxista-leninista en su tiempo Ñilas, Sajarov y Gorbachev.

Que Milanés denuncie los atropellos a las Damas de Blanco debilita al castrismo y que se queje de que no publican sus declaraciones en Cuba lo daña también.